



▲5年ぶり3回目の入賞となる3位入賞という結果を収めた男子団体メンバー



▶三重県代表チームと対局する本校女子団体チーム

近畿経文で男女とともに善戦

男子团

11月18日・19日に大阪商業大学で第37回近畿高等学校総合文化祭（以下近畿総文）囲碁部門が開催され、本校囲碁部が出場し、男子団体戦で3位という成績を収めた。入賞するのは5年ぶり3回目である。

# 大會成績

●第37回近畿高等学校総合文化祭囲碁部  
門

### 男子団体戦 3位入賞

滋賀 5—0 京都、滋賀 5—0 徳島、  
滋賀 4—1 鳥取、滋賀 1—4 大阪、  
滋賀 0—5 兵庫

★5年ぶり3回目の入賞★

### 女子団体戦 4位

滋賀3—0三重、滋賀0—3大阪、  
滋賀1—2京都、滋賀3—0徳島、  
滋賀2—1奈良

男子個人戦

塚本笙太君(1—3) 9位  
田中佑武君(2—6) 12位

女子個人戦

久保田しづくさん（1—8） 17位  
石田梨紗さん（1—6） 19位

本校園碁部は近畿總文に滋賀県代表として参加した

さん（2—8）が出場し、4位となつた。また男子個人戦では塚本笙太君（1—3）が9位、田中佑武君（2—6）が12位、女子個人戦では久保田しづくさん（1—8）が17位、石田梨紗さん（1—6）が19位となつた。

積んで活かし、勝てるようにな  
頑張ろうと思つて臨んだ」と  
近畿總文に臨んだときの思い  
を話し、総文で見つかつた課  
題について「やはり勉強や経  
験が不足していると感じた。  
特に時間が足りなくなつたと  
きにミスが目立つてしまつた」  
と述べた。最後に今後の活動  
に向けて「日々の放課後の練  
習を大切にし、詰碁の本などを  
用いて知識をつけていきた  
い」と意気込んだ。



彦根市金龜町4番7号

山西清が山のいの賞

新聞部

彦根市金龜町4番7号

古川志玄君（2—2）  
西川弘騎君（2—3）

◀京都府代表チームと対  
戦は5-0で勝利した